



**Communiqué de presse**  
**Pour diffusion immédiate**

## **Le CPE Le Lièvre et la tortue est fier d'annoncer l'ouverture d'un 5<sup>e</sup> établissement sur le territoire de L'Ange-Gardien!**

**L'Ange-Gardien, 31 août 2021** – Le CPE Le Lièvre et la tortue est heureux de pouvoir annoncer qu'une 5<sup>e</sup> installation pourra voir le jour sur le territoire de L'Ange-Gardien! En effet, la demande de subvention effectuée auprès du ministère de la Famille dans le cadre d'un appel de projets 2020 ciblé – nouvelles places lancé le 5 octobre dernier a été officiellement approuvée permettant d'offrir 60 places supplémentaires, dont 10 places pour les enfants de moins de 18 mois.

« Votre initiative démontre l'importance que vous accordez à améliorer l'offre en matière de services de garde éducatifs à l'enfance et à répondre aux besoins des parents. Comme ministre de la Famille, mais surtout comme député de Papineau, je vous assure que nous allons vous accompagner dans la réalisation de votre projet. Ce sont les familles de la région qui seront gagnantes », mentionne M. Lacombe, ministre de la Famille, dans la lettre d'acceptation de demande de places subventionnées.

Cette grande nouvelle réjouit grandement toute l'équipe du CPE pour qui offrir des services de qualité et adaptés à chaque enfant est une priorité quotidienne. Il faut savoir que le centre dispose de trois installations dans le secteur Est de L'Ange-Gardien (185 places au total). Toutefois, une seule installation est accessible dans le secteur Ouest (31 places). Situé sur le chemin des Bouleaux, le plus petit emplacement s'avère le plus sollicité se trouvant à proximité de plusieurs quartiers résidentiels. Les besoins des familles environnantes n'arrivaient pas à être comblés, besoins qui sont d'ailleurs de plus en plus grandissants compte tenu des cinq nouveaux projets domiciliaires en développement à moins de 5 km du centre.

« Les projets résidentiels à L'Ange-Gardien ne cessent de croître, il était essentiel de pouvoir continuer à offrir des services de garde adaptés pour toutes les nouvelles familles qui viennent s'y installer. La Municipalité est fière de contribuer à l'avancement de ce projet ! Nous sommes choyés de pouvoir compter sur le CPE Le Lièvre et la Tortue pour offrir des services de qualité sur notre territoire. » explique M. Marc Louis-Seize, maire de L'Ange-Gardien.

La Municipalité de L'Ange-Gardien et la MRC des Collines-de-L'Outaouais sont des partenaires financiers du projet. D'ailleurs, un terrain proposé par la Municipalité pour le 5<sup>e</sup> emplacement, qui se devait d'être stratégique afin de pallier au déficit de places disponibles du secteur Ouest, offrira un environnement boisé permettant aux enfants d'entretenir une relation privilégiée avec la nature, comme le proposent déjà leurs quatre autres centres. Sur le terrain voisin se trouve un parc municipal comprenant des terrains de sport et une structure de jeux adaptée à la petite enfance. L'installation comprendra un grand potager, comme chacun des autres établissements.

L'ouverture du 5<sup>e</sup> emplacement est prévu pour l'automne 2023. Le CPE dispose de 24 mois pour concrétiser son projet. L'ouverture de cette 5<sup>e</sup> installation créera près de 15 nouveaux emplois à temps complet. Bien que le réseau connaisse actuellement une pénurie de main d'œuvre, la direction du CPE reste confiante que, malgré tout, le recrutement du personnel éducateur devrait se faire sans trop de difficultés.

Dès que le CPE débutera à combler les 60 nouvelles places, une annonce publique informera la population de la marche à suivre. Il est à noter que toute inscription se fait par le guichet unique d'accès aux services de garde [www.laplace0-5.com](http://www.laplace0-5.com). Nous vous invitons également à consulter le [www.cpelievreetlatortue.ca](http://www.cpelievreetlatortue.ca) pour de plus amples renseignements.

*Situé sur le territoire de L'Ange-Gardien, le CPE Le Lièvre et la tortue a ouvert deux installations en 2006 : ch. du Vol-à-Voile (47 places) et ch. des Bouleaux (31 places). En 2015, deux nouveaux centres se sont ajoutés: Vol-à-Voile 2 (annexée à Vol-à-Voile 1) et ch. Mary, permettant d'accueillir 216 enfants au total. Offrant des services entre 6h45 et 17h45 sous la direction d'une équipe de gestion chevronnée, le CPE Le Lièvre et la tortue a comme mission d'accueillir chaque enfant dans un milieu sécuritaire; convivial; riche en expériences et en apprentissages, en plus d'offrir un appui constant aux parents et aux familles.*